

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0276/2016</b>	

# Anfrage

Herr  
Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Einrichtung einer Spielerlebniswelt in Eisenach</b>

## **I. Sachverhalt**

Seit 2011 gibt es in Bad Langensalza die Spielerlebniswelt „Rumpelburg“, welche von kleinen und großen Gästen sehr gut angenommen wird und eine große Bereicherung für die Stadt ist. In der Rumpelburg gibt es zum Beispiel: ein überdimensionales Puppenhaus, ein Baumhaus über zwei Etagen, einen bespielbarer Holz Jeep, ein Schiff, Kletterröhren und Rutschen, Kletternetze und -türme, eine Theaterbühne mit Verkleidungskiste, einen Stall mit großen Holztieren und vieles mehr. Auch aus Eisenach fahren Familien regelmäßig nach Bad Langensalza. Aus Sicht der CDU-Fraktion wäre ein solches Angebot eine große Bereicherung für unsere Stadt.

## **II. Fragestellung**

1. Gibt es bereits Überlegungen solch ein Angebot in Eisenach einzurichten?
2. Welcher Standort wäre dafür denkbar?
3. Welche Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten gibt es?

Herr  
Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion